
Точно не помню, но приблизительно в 2014 году был создан интернет
магазин EcoBayt, который занимался розничной продажей восточной
продукции и продажи шли хорошо, было много довольных клиентов, был
хороший, быстрый сервис и т.д.

Интернет магазин был основан мной (Амин ибн Мансур) и братом
мусульманином по имени Ансар, где Ансар отвечал за наличие товара, за
его отправку, за приём платежей и прочие вещи, которые относились всей
офлайн работы т.к. он находился в РФ, а я в Турции, и я физически никак
не мог присутствовать и отправлять товар, проверять его каждый раз и т.д.
И это знали все, что я нахожусь в Турции т.к. это не скрывалось и много об
этом писалось в разных моих проектах.

Учитывая то, что с Ансаром проработали много времени и никаких
нареканий в работе не было, ни в качестве товара, ни в сервисе, то мы
решили расширить свой магазин и сделать точки в городах и начали
продавать франшизы интернет магазина, это идея пришла в 2015 году.

Вся раскрутка бренда строилась на моём известном имени, поэтому за
короткий промежуток времени собралось несколько франшиз и в общем
были такие: Санкт-Петербург, Махачкала, Чечня Кисловодск, КЧР, Ингушетия,
Махачкала, Киргизия, Казахстан, Азербайджан, Домбай, ХМАО  Прежде чем
стать франшизой, каждый из клиентов говорил со мной на  эту тему и я
приводил различные преимущества компании как полагается. Всем было
сказано, что я являюсь директором по маркетингу, а фактическим
директором являлся Ансар, с которым собственно и заклучались
юридические договора.

Интернет магазин ecobayt пока развивался паралельно Ансар (Айдемиров
Наврузбек Сражеддинович) открыл компанию Sabran в 2016 году, которая
занимался изготовлением собственной продукции, всё было официально
зарегестрировано и которая до сих пор (05.07.2019) является действующей.





Тогда я сказал, что не хочу больше работать с Ансаром и предложил им
выполнять его функцию т.е. приём заказов и отправка, на что они
согласились и так компании ECOBAYT, уже БЕЗ Ансара работала и
отношения с компанией Sabran мы также закончили.

После опять начали поступать жалобы от франшиз, что склад не справляется
с работой и есть там косяки, тогда я связался со своим студентом, который
тем временем открыл компанию Jannat, которая по сей день работает и
делает высоко качественную продукцию и имеет сотни положительных
отзывов. Я ему сказал, что есть у меня франшизы, которые я хотел бы
перекинуть на тебя и сделать их твоими представителями, взамен на то,
чтобы франшизы и дальше могли работать в тематике восточных средств,
на что он согласился и часть франшиз стали представителями компании
Jannat и перестали быть франшизами интернет магазина Ecobayt т.к. я её
закрыл, потому что не хотел ничего общего иметь с этими людьми, мне
главное порядочная торговля и качественная продукция.

Также помимо того, чтобы стать представителями компании Jannat, которая
до сих пор работает (05.07.2019) и имеет славу высококачественной
продукции, я предложил абсолютно всем франшизам вернуть деньги,
которые они вложили в качестве паушального взноса становясь франшизой,
несмотря на то, что я получал только 30% от паушального взноса, а 70%
уходили Ансару, тогда как мои 30% уходили в рекламу компании, раскрутку
дизайн, публикации и печать религиозных книг. Мне лично в карман по итогу
всей работы в Ecobayt и Sabran ничего не пришло, а ушел я только в минус
т.к. часть франшиз попросила вернуть им ту сумму, которую они озвучили и я
им постепенно с первого дня выплачивал, как только появлялась у меня
возможность т.к. этих денег физически у меня не было, я их выплачивал из
своего кармана.

Руслан - франшиза с Ингушетии согласился взять представительство Jannat
вместо денег и проработал в компании Jannat до 2019 года включительно и
совсем недавно ушел из Jannat по неизвестной мне причине, ну собственно
это уже его проблемы и этой компании.





Мне не отписались франшизы из Махачкалы и Домбая, хотя
они все были проинформированы о том, что могут получить от меня деньги,
либо представительство компаний. Франшиза из Кисловодска отказалась
решать вопрос и потерялась. Но я даже спустя всё это время был на связи
и остаюсь на связи и готов решать вопросы, хотя у меня есть основания для
того, чтобы ничего не компенсировать оставшимся некоторым франшизам,
потому что они нарушали договора работая со мной, как например Руслан
из Ингушетии, но даже с ним вопрос решил.

Я всегда открыт для диалога и решению вопросов, которые я МНОГОКРАТНО
предлагал собирая всех франшиз и тому есть свидетельства в аудио
сообщениях от самих франшиз.

В аудио, который прикладывал Адиль, выступал некий человек, который
говорил, что он являлся франшизой из Тюмени, что является вообще полной
выдумкой т.к. он никогда ко мне никого отношения и к компании Ecobayt не
имел и нет ни одного тому подтверждения, что он работал со мной. Это
чистой воды фальсификация.  То, что в аудио выступал Руслан и что-то там
наговорил про меня, то на это он не имеет право т.к. ему с моей стороны, всё
было компенсировано так, как мы с ним договорились и это с его стороны
обычная клевета, за которую я спрошу обязательно в судный день.

Что касаемо Адиля, то это душевно не уравновешенный человек в прямом
смысле этого слова и это знают многие люди и даже он сам публично это
признает. На каком основании Адиль сделал наглый монтаж вырывая фразы
из контекста мне не понятно т.к. с Адилем у нас был отдельный бизнес и до
августа 2018 года мы с ним очень хорошо общались, можно сказать были
друзьями и он прекрасно знал, что я сам закрыл Ecobayt и он был лоялен.



Адиль обращался ко мне не раз за консультацией по своей душевным
проблемам и у него я также отмечаю проблема с одержимостью джина или
обычным сихром, в результате чего он порой себя крайне не адекватно
ведёт, тому являются его сообщения в чатах телеграм для студентов, где он
регулярно наезжал на сестёр и братьев по разным пустякам, за что я ему
многократно делал замечание.

Для того, чтобы не показаться тем, кто раскрывает “врачебную тайну”,
прилагаю скрин шот с его открытой страницы, где он сам заявляет о своих
проблемах частично.



Его ролики наполнены лицемерием, враньём и постоянным заглядыванием
в сердца людей, что свидетельствует о том, что он крайне несправедлив и
поступает в соответствии со своими страстями, а Аллах знает лучше.

Поэтому все те слова, что исходят от Адиля они автоматически не является
доказательством, за исключением тех случаев, когда он приведёт явные
доказательства и свидетелей, а то, что сделал Адиль в своих видео роликах,
это монтаж с вырыванием фраз из контекста, это предположения, это
гиперболизация, это откровенная ложь и клевета. Он не упустил даже мою
жену и сестру, а по причине распространения его роликах поносят моих
родителей и детей, которые даже в школу ещё не ходят.

Спрашивается для чего сделал Адиль ролики? Если бы он хотел сделать
наставление или порицание, то это надо было сделать в личку, но он этого не
сделал. Откуда у него основания в утвердительной форме говорить, как
работали компании, тогда как он сам не являлся франшизой? Нету у него на
это оснований, он даже не имеет право вызвать меня на суд третейский по
этому вопросу т.к. он никто во всей этой истории и никакого отношения не
имеет. Зато он хвалит Абу Умара, который вынес мне такфир и от которого я
начал предостерегать, чтобы люди не переводили ему деньги т.к. людей
из-за него сажают пачками в тюрьмы. И ролики вышли именно после того,
как Абу Умар и его команда не смогли ни на один мой аргумент ответить.

Поэтому я клянусь Аллахом и вызываю на себя его проклятие, если Адиль,
Руслан и тот парень из Тюмени, был прав во всех своих утверждениях, и я
взываю к проклятию Аллаха на них, если они соврали в отношении меня.

То, что я вызвал проклятие, называется МУБАХАЛЯ. Это религиозная норма,
когда человек подтверждает правдивость своих слов, поэтому Адиль, если
говорит правду, обязан принять это Мубахаля и каждый должен принять это
мубахаля, кто распространяет эти ролики обвиняя меня в мошенничестве.
Тогда вы будете честны перед Аллахом, но если вы не примите, значит вы
лжецы, клеветники, лицемеры. А если примите, то непременно наказание от
Аллаха будет и оно будет жестоким, как обещал нам Всевышний.
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Толкование Ас-Саади:
Однажды к Пророку Мухаммаду, да благословит его Аллах и приветствует, прибыла
делегация христиан из Наджрана. Пророк, да благословит его Аллах и приветствует,
привел им убедительные доказательства того, что Иса был всего лишь рабом Аллаха и
Его посланником, но они продолжали упрямо отстаивать свои ошибочные воззрения.
Они уяснили истину, однако упрямство и фанатичная приверженность своим взглядам
мешали им покориться ей. Они продолжали настаивать на том, что Иса был богом, и
тогда Аллах велел Пророку Мухаммаду, да благословит его Аллах и приветствует,
предложить им призвать проклятие на лжецов. Посланник, да благословит его Аллах и
приветствует, обещал им привести свою семью и своих сыновей и предложил им прийти
вместе со своими семьями и сыновьями, чтобы попросить Всевышнего Аллаха
подвергнуть наказанию и проклясть лжецов. Христиане посовещались, стоит им
принимать его предложение или нет, и решили не принимать его, ведь им было
прекрасно известно, что Мухаммад был настоящим пророком Аллаха. Они понимали, что
принять его предложение означает обречь на погибель себя, своих детей и своих жен, и
они заключили с ним мирный договор, согласились выплачивать подушную подать и
попросили его не вести против них боевые действия. Пророк, да благословит его Аллах и
приветствует, согласился на такие условия и не стал оказывать на них давления, потому
что он добился желаемого результата. Люди уяснили истину и убедились в упрямстве и
неверии христиан, потому что они отказались призвать проклятие Аллаха на лжецов и
фактически признались в том, что они были несправедливыми людьми..



               Амин
Оказался непорядочным человеком
и потерялся, не выходит на связь. Он
юридический и фактический директор.

Ошибка в том, что поверили мне на слово, также как и я Ансару, в отношении его
слов. Ошибка в том, что они не послушали меня и не заключили некоторые договора
с Ансаром на протяжении 2х лет, хотя всё это время работали и зарабатывали.
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